



# ふじさわ

## 令和6年度第3号

(令和7年2月10日発行)

### 今年行われた行事の紹介です

節分が終わり、あと1ヶ月もすれば三寒四温の頃となります。少しずつ春めいてくることを待つ、この凛とした季節もいいですね。

今回は、令和6年度に本校と分教室で行われた「行事」の紹介です。新型コロナが第5類になつてから、久しぶりに歌声や喝采が響き、旅先での気兼ねない触れ合いなどが実感できた1年でした。

今年度、修学旅行の引率をしました。（長くなってきた教師生活で2度目、新型コロナ後は初でした。）中学部3年の生徒たちの成長が垣間見られ、感動の3日間を送りました。詳細は中学部の欄をご覧ください。

さて、今年度の行事はどうだったでしょうか。各学部の報告をご覧いただき、お子さまの成長を感じていただけたら幸いです。



教頭 小間屋 統

### 各学部の行事について

#### 小学部 学習発表会(令和6年11月26日)



体育で行ったサークルや音楽で行った楽器やダンスなど、日頃の授業で培った力を存分に発揮できた児童たちでした！楽しみながら頑張る気持ちを表現できた学習発表会だったのではないでしょうか。  
小学部 清水



#### 中学部 合同レク (令和6年11月22日)

藤沢市内の中学校特別支援学級の生徒とフォークダンスを踊ったり、じゃんけん列車のレクリエーションを行ったりしました。事前の学習で繰り返し練習を行い、本番では他校の生徒と一緒に思う存分楽しんでいました。  
中学部 三戸



#### 高等部 作業班バザー (令和6年11月27日)

晴天の下、地域の人も多く来場くださいました。受付で生徒たちがの「いらっしゃいませ」の声が響きました。清掃受注班ではエコたわしを初めて配付するなど、大繁盛のバザーとなりました。  
高等部 中明



#### 分教室 芸術鑑賞（能楽） (令和6年7月17日)

昨年に続き観世流の家元が見えて、能を鑑賞しました。謡の指導では「松風」という曲は2回目なので歌詞もあまり見ずに大きな声で謡えたので、家元も感心していました。仕舞は「橋弁慶」という義経と弁慶が京の五条大橋で出会う話を観ました。プロが謡い舞う姿に保護者含め感激した時間でした。  
小清水



藤沢支援学校 ホームページ

<https://www.pen-kanagawa.ed.jp/fujisawa-sh/>



# 令和6年度 修学旅行



## 小学部

10月31日～11月1日、八景島シーパラダイスと子どもの杜に行ってきました。事前学習で行き先の確認や買い物の練習をしました。八景島では、イルカショーを見て水族館見学をしました。イルカの大ジャンプや水しぶきの演出、大きなセイウチやすいすい泳ぐペンギンたち。お昼はフードコートでカレーを食べました。子どもの杜では、大きなお風呂に入ったり、夜の集いでハロウィンパーティをしたりして、楽しく過ごすことができました。思い出に残る修学旅行でした。 小学部 墓



## 高等部 (12月16日～18日)

緊張と不安の面持ちで始まった初日。新幹線では富士山に歓声があがり、奈良公園では鹿にコートを舐められながら鹿せんべいをあげました。大仏の大きさに驚きました。2日目は、映画村の絵付け体験、グループで、扮装写真を撮ったり、忍者を見たり、お化け屋敷に入りました。京都鉄道博物館では、SLに乗ったリジオラマを見たりしました。そして、夜は舞妓鑑賞！素敵な踊りを鑑賞しました。質問コーナーも盛り上がり、写真を撮り、一緒に踊りました。3日目は、水族館でペンギンやオオサンショウウオを見ました。様々な経験と思い出ができました。

高等部 酒巻



## 中学部

11月13日～15日に、小田原・伊豆方面へ行ってきました。「生命の星・地球博物館」では、恐竜の化石の大きさに圧倒されました。2日目は「伊豆ぐらんぱる公園」へ。それアトラクションや遊具を楽しみました。渡したい人を思い浮かべながら選ぶお土産は、わくわくでいっぱいでした。最終日は「アート工房さくら坂」で、オリジナルキャンドル作りをしました。何十種類とあるガラス細工の中から3つ選び、思い思いに砂やビーズを入れて装飾していました。ホテルでは、みんなでテレビを観たりお風呂に入ったりしてリラックスしていました。またひとつ心に残る思い出ができました。 中学部 島田



## 分教室 (5月8日～10日)

三日間の日程で大阪方面を回ってきました。大阪城、大阪歴史博物館、“USJ”、「あべのハリカス」など、名立たる名所の数々をめぐり、それぞれに堪能した様子でした。移動のすべてが公共の交通機関だったことも、卒業後へ向けての良い経験となりました。現地では歩移動も多く、だれか弱音を吐くかな？と心配しましたがそのようなことは一つもなく、たくましく成長を感じました。宿泊施設の食事もバラエティに富み、中でもたこ焼きを自分で焼いて食べるというなんとも美味しい楽しい夕食にみんな盛り上りました。大都会大阪を満喫した旅でした。

分教室 山辺

